

**SIN PRIVILEGIOS****Molesta reforma a jerarquía: Monreal**

● El líder de la bancada de Morena en el Senado, Ricardo Monreal, aseguró que la reforma al Poder Judicial ha molestado a la alta jerarquía de los organismos del PJ, debido a que dejarán los de "alto nivel" dejarán de tener "privilegios".

Recordó que el principal punto de la reforma es que desde jueces de Distrito a ministros de la Suprema Corte sean elegidos mediante el voto popular, es decir, en las urnas.

"Sí afecta y elimina los privilegios de los de alto nivel y creo que eso es lo que, en parte, tiene molestos a los de la jerarquía judicial. Es normal que haya reacciones de los sectores que saben que la reforma va a ser en beneficio del país y en detrimento de privilegios de una minoría", aseguró en un foro organizado por Morena en San Luis Potosí. /24 HORAS